

Liebe Mitglieder, liebe Sponsoren und Förderer, liebe Freunde des TSV Goldberg,

ein ereignisreiches und mit vielen Höhen gespicktes Vereinsjahr neigt sich langsam dem Ende entgegen.

Der Februar stand ganz im Zeichen des Karnevals. Neben den üblichen Veranstaltungen (Großer Karneval, Kinderkarneval und Rosenmontagsball) wurde am Aschermittwoch das große Präsidententreffen des KLMV von unserem GKC'94 ausgerichtet. Sogar Ministerpräsidentin Schwesig hat spontan ihr Herz für den Mecklenburger Karneval in Goldberg entdeckt und richtete vor Ort paar Grußworte an die Anwesenden.

Abgerundet wurde die Karnevals-session 2023, nach coronabedingten Zwangspausen in den Vorjahren, endlich wieder mit den Jugendkunstpreis im März. Nicht nur als Organisationstalente und Veranstalter konnten die Mitglieder der Karnevalsabteilung zum wiederholten Male begeistern, sondern auch die Tanzgruppen stellten beim Jugendkunstpreis mit sehr erfolgreichen Platzierungen unter Beweis, dass diese ganz oben in der ersten Liga mitspielen.

Relativ erfolgreich verlief auch die Saison unserer Kegler wieder, denn auch in der jetzigen Saison vertritt unser KC Goldberg unsere Stadt wieder in der höchsten Spielklasse des Landes. Dazu kommen zahlreiche Erfolge bei Kreis- und Landesmeisterschaften. Der Kegelsport in Goldberg ist und bleibt eine sportliche Erfolgsstory.

Unsere Fußballer im Herrenbereich durchlaufen momentan auf Grund von Personalengpässe eine etwas schwierige Phase. Dennoch ist es in der vergangenen Saison durch eine deutliche Leistungssteigerung in der Rückrunde wieder gelungen den Klassenerhalt in der Landesklasse zu sichern. Auch in der aktuellen Saison spielen wieder drei Seniorenmannschaften um Punkte und Platzierungen. Dies ist eine sehr außergewöhnliche und stolze Leistung für eine solch kleine Stadt, wie Goldberg es ist.

Zudem konnte man in der laufenden Saison erstmals in der Vereinsgeschichte die 3. Runde im Landespokal erreichen. Auch wenn man dort mit 1:5 gegen den zwei Klassen höher spielenden Güstrower SC unterlag, ist dies doch auch ein sehr beachtliches Resultat.

Unsere paar verbliebenden Handballer des Vereins haben in den letzten Jahren alles Mögliche versucht, um den die Spielbetrieb aufrecht zu halten. Aber auf Grund der prekären Personalsituation war es jetzt folgerichtig, für die aktuelle Saison keine

Mannschaft im Spielbetrieb mehr zu melden. Dennoch wird der Trainingsbetrieb Dienstagabends aufrechterhalten. Jeder sportinteressierte Herr ist hiermit recht herzlich eingeladen mal vorbeizuschauen, schließlich soll dort auch nicht ausschließlich nur Handball gespielt werden.

Absolut positiv ist die diesjährige Wiedergeburt der Kita-Olympiade durch die Abteilung Gymnastik zu betrachten. Nach zwei Jahren coronabedingter Pause konnten die Kindergartenkinder aus Dobbertin, Wendisch Waren, Techentin, Mestlin und Goldberg im April endlich wieder ihr sportliches Können unter Beweis stellen. Sowohl die Resonanz der Kitas als auch das Feedback im Nachhinein waren ausschließlich positiv.

Ebenfalls wurde der Fitnessabend durch die Abteilung Gymnastik im Oktober wiederbelebt. Unter dem Motto „Arbeit mit dem eigenen Körper und Körpergewicht“ wurde den Teilnehmer und Teilnehmerinnen an vier Stationen Übungen nähergebracht, welche ohne spezielle Sportgeräte oder Hilfsmittel jederzeit im Alltag durchführbar sind.

Unsere Tischtennispieler sind nach den 8. Tabellenplatz in der Kreisliga während der abgelaufenen Saison ausgesprochen gut in die neue Spielzeit gestartet. Ein Grund dafür mag vielleicht auch das traditionsreiche eigene Concordia-Turnier gewesen sein, welches im August als sehr gutes Vorbereitungsturnier diente.

Die Abteilung Badminton und Volleyball komplettieren das breite Sportangebot des TSV Goldberg und sind wesentlich dafür mitverantwortlich, dass der Verein seine Mitgliedzahl in diesem Jahr auf einem guten Niveau oberhalb der fünfhunderter Marke stabilisieren konnte.

Ein weiteres großes Highlight war im Jahr 2023 natürlich auch die 775-Jahr-Feier der Stadt Goldberg. Am großen Festumzug haben wir als Verein mit insgesamt vier Fahrzeugen und einer Vielzahl von Mitgliedern lautstark und kreativ teilgenommen. Gleichzeitig wurde zusammen mit der Wohnungsgesellschaft Goldberg und der grandiosen Unterstützung zahlreicher Gewerbetreibender eine riesige Tombola auf die Beine gestellt. Ein großer Dank geht an alle, die zum Erfolg der Tombola, des Festumzugs und der gesamten Jubiläumsfestwoche ihren Beitrag geleistet haben. An erster Stelle sei diesbezüglich natürlich das große Festkomitee der Stadt Goldberg erwähnt und die vielen zahlreichen Unterstützer. Es war ein großartiges und buntes Jubiläumsfest, durch das die Menschen der Stadt den doch oft relativ grauen Alltag in Goldberg entfliehen konnten.

Nach den ganzen Entbehrungen in den vergangenen Jahren blicken wir auf ein erfolgreiches und abwechslungsreiches Vereinsjahr 2023 zurück. Und trotz aller

momentanen Unvorhersehbarkeiten des Weltgeschehens, blicken wir dennoch optimistisch in die Zukunft.

Zum Jahresausklang wünschen wir allen Mitgliedern, Sponsoren, Förderer und Freunde des TSV viel Gesundheit, ein besinnliches, ruhiges Weihnachtsfest und entspannte friedvolle Tage im Kreise der Familie.

Sportliche Grüße euer Vorstand

Fred Kunze, Alexander Litzendorf und Dieter Schwarz